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2005年 4月 11日 森本博 
 
 

淀川水系流域委員会庶務様 
 
 

名張市で淀川水系流域委員会第 1回木津川上流部会が開催される予定（4月 20日午後）である
と聞きました。 
 つきましては、①「川上ダムの計画について」のパンフダイジェスト版を見ますと、川上ダム

は学識経験者による委員会を設置し、・・・・・なお委員会は原則として公開で行っています。と

あります。いつどこでどのように公開されているのかお尋ねします。 
 
②オオサンショウウオ・希少猛禽類に対する保全対策については「保全に努めます」とあります

が、オオサンショウウオの生活史、オオタカの１番のテリトリーが（採食行動、抱卵状況等）具

体的にどの程度わかっているのか、お尋ねします。 
 ポピュラーな生物（一般的な魚類や水生昆虫）がどこまで調査されているのか、ダムを造った

後のこれらの生物の変化が重要となる。これらの調査結果とダムを造った後の変化の予想につい

て、いつ示されるのか、お尋ねします。 
 
③パンフでは、猛禽類の繁殖状況に応じて工期を調整しますとありますが、道路の建設等、それ

とは関係なしに進められているようですが、いかがですか。 
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